
 

日 本 共 産 党 議 員 団 

代 表 質 問 

議会事務局 

処 理 欄  

令和５年２月１６日 １０時２７分 受付 

質 問 順 位   第 ４ 番 

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿 

武豊町議会議員 梶田 進 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１. 子育て問題

について 

【趣旨説明】 

現在第２１１国会が開かれています。１月２３日岸田文雄首相が施政

方針演説を行いました。 

最初に、政治とは、慎重な議論と検討を積み重ね、その上に決断し、そ

の決断について、国民の代表が議論し、最終的に実行に移す、そうした営

みですと述べました。議会の役割、政治とは何かを表した内容といえます

が、これまでの安倍・菅・岸田３代の首相が忠実に実行してきたでしょう

か。 

岸田首相の姿勢方針演説は２つの大きな重要課題として、防衛問題と

少子化問題を示しました。そのうちの１つの重要課題である少子化問題

について、首相が今後取り組まれる前に、武豊町として取り組むべき事項

であるという観点から、子どもに対して課せられている使用料等の負担

軽減を求めることに、町当局が積極的に取り組まれるよう以下質問しま

す。 

【質問事項】 

①  園児を対象とした、保育料、主食費、給食費の無償化、または減額を

求めます、どのように対応されますか。 

②  小中学校のクラス定員が３０人、３５人定員へと移行されてきている

現在、３歳児２０人、４・５歳児３０人定員に対して保育士１名の配

置基準では十分な保育、安全性が確保されない可能性があります。 

クラス定員の減員をすべきと考えますが如何でしょうか。 

③  小中学校全ての児童生徒への学校給食費の無償化または減額化を求め

求めますが、如何でしょうか。 

④  私立高校への助成を増額されたい。どのように取り組まれますか。 

⑤  無収入・無収入に等しい高校生・大学生への国保税均等割の廃止、減

額を求めますが如何ですか。 

⑥  武豊町として実施することを求めますが、実施不可能部分について、

国・県に対して実施を求められたいと考えますが、当局はどのように

考えておられますか。 

 


